

El gobernador Rodolfo Suarez dio su completo respaldo a las medidas de la Nación



El gobernador de la Provincia, Rodolfo Suarez, fue categórico al respaldar las medidas tomadas por el Presidente Alberto Fernández, que anunció la cuarentena general en todo el país hasta el 31 de marzo.

En la red social Twitter enumeró algunas especificaciones sobre cómo se desarrollarán las distintas actividades mientras esté vigente la cuarentena.

Advirtió que en las actuales circunstancias “seremos estrictos en el control del cumplimiento del aislamiento social preventivo y obligatorio decretado. Es decir que a partir de esa hora, todos tienen que permanecer en sus casas”.

Agregó que “Para garantizar los servicios mínimos de sanidad y seguridad, el transporte público funcionará como día domingo, hasta el 31 de Marzo”.

“Mañana todo el personal de salud, seguridad y funcionarios de nivel superior continuarán prestando servicios normalmente”, amplió.

Con respecto a taxis y remises “podrán trabajar a pedido, sólo por razones esenciales”.

“También quedan exceptuados personas afectadas a la atención de comedores escolares, comedores comunitarios y merenderos”, indicó.



“Además también se asegura la recolección de residuos y el traslado de residuos patológicos será normal”, concluyó.

Fuente: Jornada